

## Jornadas nacionales e internacionales de Justicia de Paz y Faltas

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 11 Septiembre 2023 10:33

---

Jueces de Paz de nuestro país y de latinoamérica se reunirán los días 23 y 24 de noviembre en la ciudad de Paraná para debatir temas de estricta actualidad y vigencia estrechamente vinculados al sistema de Justicia de Paz y Faltas.

Se trata de las VI Jornadas Nacionales e IV Internacionales de Justicia de Paz y Faltas, que tuvieron como antesala las jornadas preparatorias realizadas con notable éxito los días 8 y 9 de junio de este año en la ciudad de Formosa, con la presencia de más de un centenar de magistrados y funcionarios de todo el país y de la República del Paraguay.

Las jornadas en Entre Ríos, están organizadas por el Superior Tribunal de esa provincia y prometen ser un punto de encuentro crucial para jueces, juezas, secretarios y secretarias de paz y faltas de Argentina y otros países latinoamericanos.

El programa de las jornadas incluye una serie de conferencias magistrales y mesas redondas en las que se abordarán temas de gran relevancia para el sistema de justicia de paz y faltas. Los participantes podrán sumergirse en discusiones sobre la mediación y resolución de conflictos, los retos contemporáneos de la Justicia de Paz y el papel de esta en la sociedad actual.

Además de las sesiones académicas, estas jornadas brindarán a los asistentes la oportunidad de establecer valiosas conexiones profesionales y compartir experiencias con colegas de diferentes regiones. El networking se perfila como uno de los aspectos más enriquecedores del evento, con la posibilidad de aprender de las mejores prácticas y enfoques de diferentes jurisdicciones.

Este evento no solo promete enriquecer el conocimiento y las habilidades de los profesionales de la justicia, sino que también tiene el potencial de impulsar mejoras significativas en el sistema de justicia de paz y faltas en Argentina y Latinoamérica.

A medida que se acerca la fecha de las jornadas, la anticipación y la expectativa continúan creciendo. Paraná, Entre Ríos, se prepara para ser el epicentro de las discusiones más relevantes en el ámbito de la justicia de paz y faltas, demostrando su compromiso con la mejora continua del sistema legal y la promoción de soluciones efectivas para los desafíos jurídicos actuales.

Las actividades no son aranceladas y se desarrollarán en el Centro Provincial de Convenciones, calle General José de San Martín 15 de la ciudad de Paraná.

[Enlace para inscripciones.](#)